5 de julio, 2010

CONTACTO:

Néstor Yglesias

Centro de Servicio de Miami-Dade

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Oficina: (305) 377-7274 extensión 7289; Celular: (305) 299-4503

## NOTICIAS DEL SFWMD

Portal: <a href="https://www.sfwmd.gov/news">www.sfwmd.gov/news</a>
Twitter: <a href="twitter.com/sfwmd">twitter.com/sfwmd</a>

## Excursiones, Ciclismo y Pesca ¡Que alegría! Un Verano lleno de Diversión para los Residentes de la Florida en las Tierras Públicas

## El portal nuevo incluye la característica interactiva de búsqueda de actividades gratuitas para la familia

<u>Oprima las fotografías</u> para ver una galería de fotos de las vistas del Área de Administración DuPuis en el límite de los Condados Martin-Palm Beach

**West Palm Beach, Fl** – Excursione en los históricos Everglades. Monte bicicleta en el precioso "Shingle Creek". Pesque a lo largo de "Paradise Run" por el Lago Okeechobee.

Toneladas de diversión, actividades gratuitas durante todo el año están disponibles en aproximadamente 375,000 acres administrados por el Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) en los 16 condados, desde Orlando hasta los Cayos. Estos tesoros públicos – presentados en <u>la nueva guía recreativa</u> interactiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida que provee un escape del trabajo diario.

"Estoy constantemente asombrada por la variedad de actividades al aire libre justo en nuestros patios traseros," dijo la Directora Ejecutiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida, Carol Ann Wehle. "El verano es el momento perfecto para venir y disfrutar de la vida silvestre y la naturaleza única de la Florida mientras se pasa el tiempo con amigos y familiares."

El Distrito está comprometido a aumentar el acceso recreativo a las tierras públicas, mientras continúa administrándolas en forma efectiva para cumplir con sus misiones de restauración ambiental, suministro de agua, calidad de agua y el control de inundación. Tales accesos son también posibles por las sociedades con las agencias locales, estatales y federales junto con las organizaciones comunitarias.

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida recientemente finalizó la construcción en tres días de cobertizos usados a lo largo del Río Kissimmee y el Lago Kissimmee para proveer una parada de descanso y destino para los operadores de botes, botes impulsados por aire, canoas, cayucos y otros entusiastas de la vida al aire libre.

En los condados servidos por el Distrito, el Área de Tratamiento de Aguas Pluviales 5 (STA-5) en el Condado Hendry, representa un ejemplo primordial de la fusión de la administración efectiva y la restauración con la recreación. El humedal de limpieza de agua de los Everglades se ha convertido en el punto principal de la observación de pájaros en los Estados Unidos, con 167 especies recientemente registradas desde el área. El Distrito se ha asociado con la sociedad Hendry Glades Audubon, la cual encabeza las excursiones de observación de pájaros en el Área de Tratamiento de Aguas Pluviales.

El Área de Tratamiento de Aguas Pluviales 1 Este y el Área de Tratamiento de Aguas Pluviales 1 Oeste en las márgenes oeste del área urbana del Condado Palm Beach, 20 millas desde la costa, ofrece la observación de vida silvestre, oportunidades para excursiones y ciclismo los viernes, sábados ,domingos y lunes durante horas diurnas. Pesca de róbalo en las 27 millas de canales y paseos en botes son características del Área de Uso Público Harold A. Campbell en el Área de Tratamiento de Aguas Pluviales 3/4 en el suroeste del Condado Palm Beach.

El Área de Administración Allapattah en el oeste del Condado Martin ofrece una variedad de oportunidades recreativas desde la equitación, excursiones y ciclismo a aéreas primitivas para acampar y cacería de estación. Los senderos ecuestres están localizados fuera de la carretera Fox Brown y en el dique sur del canal C-23.

La variedad de actividades disponibles en las tierras púbicas administradas por el Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida también incluyen:

- Equitación, ciclismo, excursiones y paseos en canoa en el Área de Administración de Vida Silvestre KICCO en el Condado Polk.
- Campamento primitivo en Drasdo en la Cadena de Lagos Kissimmee en el Condado Osceola accesible solamente por agua.
- Excursión, equitación y observación de vida silvestre en el Área de Administración DuPuis que se extiende hasta los límites de los condados Martin y Palm Beach.
- Pesca desde el banco en el Área de Tratamiento de Aguas Pluviales 1 Este en el Condado Palm Beach.
- Cacería en el Área de Administración de la Cuenca del Ecosistema Regional Corkscrew (CREW por sus siglas en inglés) en los condados Lee y Collier.

El Distrito recientemente abrió el Área de Rampa para Botes del Canal Istokpoga en el Condado Highlands, ofreciendo mesas para días de campo, cobertizos, estacionamiento e instalaciones sanitarias. Las rampas de botes impulsados por aire y de motor conectan a los operadores de botes con el Río Kissimmee. El Distrito también ha apoyado a la Ciudad de Belle Glade en aumentar las oportunidades recreativas en Torry Island con la adición de una cabaña de paja, mesas para días de campo y rótulos informativos.

Para más información acerca de las oportunidades recreativas, por favor visite <a href="https://www.sfwmd.gov/recreation">www.sfwmd.gov/recreation</a>.

Para inscribirse para la Excusión de Observación de Pájaros del Área de Tratamiento de Aguas Pluviales 5, visite el portal de Hendry Glades Audubon para las fechas de las excursiones para la observación de pájaros en <a href="http://www.hendrygladesaudubon.org">http://www.hendrygladesaudubon.org</a>. Envíe un correo electrónico a Margaret England a <a href="mailto:sta5birding@embarqmail.com">sta5birding@embarqmail.com</a> con su nombre e información de contacto, incluyendo un número celular de emergencia para el día de la excursión, la fecha en la que usted desea asistir y el número de personas de su grupo. También puede dejar un mensaje en el (863) 674-0695 o (863) 517-0202.

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.